えがけ夢かなえてこそ夢一粒の…。もし…。 やがて豊かな緑に。大地に根付き、天空高く。が如く 凛として自立を。互敬互譲で、豊穣を分かちあう。

統調節最高ないよう

新年度、2023 年度が始まりました。長きにわたるコロナ禍を乗り越え、本格的なアフターコロナ時代を迎えることになります。私たちは、基本的な感染対策を怠ることなく、入所の方も通所の方も、心身ともに健全な生活を送れるよう、より充実した活動・支援に取り組んでいきたいと思います。

特に、アート活動については、昨年度に内閣府特命担当大臣奨励賞を受賞したことを節目とし、今年度は新たな展開に向けた準備を進めていきたいと考えております。この取り組みにより、入所・通所の方々が、自分自身や周りの人たちとのコミュニケーションを深め、より豊かな人生を送ることができるよう願っています。



ゴ医搶川河川協力固体)





那賀川河川協力団体の一員として、那賀川周辺での毎月 のごみ拾いを継続して行っている様子です。

《4月の予定》

4月4日(火) フットサル

4月17日(月) e スポ交流会

4月18日(火) フットサル

4月19日(水) お花見行事

4月28日(金) 誕生会



3月に実習に来ていた四国大学の学生さんと一緒にレクリエーションを行いました。 玉入れなどで体を動かした後、誕生月の利用者さんへのメッセージカードの作成を行っている様子です。



ホワイトデーのレクリエ<mark>ーション</mark>の様子です。2 チームに分かれてゲームをしてから、男性利用者さんでデコレーションをしたお菓子を女性利用者さんに振る舞っています。

